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自 由 民 主 党 ６番 矢 島 義 謙

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 知事の政治姿勢と思いについて 知 事 復興・総合計画

課

知事は、震災から５年の節目を迎え、どのような思いで復

興を進めていくのか尋ねたい。

二 復興の現状について

１ 復興公営住宅について、今年度末の整備の進捗と入居戸 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

数の見通しを尋ねたい。

２ 県は、入居期間が長期化している仮設住宅の修繕や改善 〃 〃

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、本県の復興を担う心豊かなたくましい 教 育 長 教 育 庁

人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 市町村への原子力損害賠償について、県は市町村をどの 総 務 部 長 市町村財政課

ように支援していくのか尋ねたい。

三 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、今後の成長が期待される航空宇宙関連産業の集積に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への輸送に係る道路交通対策にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 防災対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

市町村防災行政無線のデジタル化の促進について、県の考

えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 消防行政について 危機管理部長 消 防 保 安 課

１ 県は、被雇用者である消防団員が活動しやすい環境づく

りにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 救急救命士の養成に対する県の支援について尋ねたい。

七 道路行政について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県道石筵本宮線玉井工区について、整備状況と今後の見

通しを尋ねたい。

２ 県道本宮土湯温泉線大山工区について、整備状況と今後

の見通しを尋ねたい。

３ 県道本宮常葉線堤崎工区について、整備状況と今後の見

通しを尋ねたい。

八 職員の資質の向上について

１ 職員の資質の向上を図るため、外部の人材を活用するな 総 務 部 長 職 員 研 修 課

ど幅広い研修を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教員の資質の向上に向けた研修を充実 教 育 長 教 育 庁

させるため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、知事部局職員の不祥事を根絶するため、職場環境 総 務 部 長 人 事 課

の改善にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、教職員の不祥事を根絶するため、職場 教 育 長 教 育 庁

環境の改善にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護現場の現状をどのように捉え、介護人材の確保

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


